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Dichiarazione di Fioravante Bosco, segretario della Uil di Benevento, sul  Consiglio Regionale
Celebrato in città: “Celebrare il Consiglio Regionale della Campania a Benevento è stato un atto
di grande spessore morale e istituzionale. Finalmente, i maggiori attori della politica Campana
hanno dato lustro al Sannio e, soprattutto, hanno ridato speranza ad un territorio, per troppi anni
isolato e scollegato dai processi di sviluppo infrastrutturali e dalle dinamiche economiche
regionali.

      

Va dato merito ai consiglieri eletti sul territorio sannita di aver profuso, questa volta, grandi
energie per accendere i riflettori sulla provincia di Benevento, evidenziando anche eventuali
opere di armonizzazione della geografia provinciale. Pesa, purtroppo, e non poco, l’assenza del
presidente Stefano Caldoro che, anche stavolta, ha preferito eludere il confronto con i
rappresentanti delle comunità territoriali e con i delegati dei lavoratori che avrebbero voluto
chiedergli lumi sulle strategie poste in essere dalla Regione per fronteggiare e arginare il livello
di criticità delle maggiori vertenze che infiammano Benevento e la sua provincia”.
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La Uil Fpl di Benevento rende noto che ai lavoratori del servizio Sanit 118 sono state  erogate le
mensilità  di maggio  2012, così come concordato con l’autorità prefettizie. 
“Finalmente, i lavoratori della Sanit avranno un po’ d’ossigeno”, commenta il segretario
Giovanni De Luca  “Adesso, chiediamo agli amministratori della società di erogare le spettanze
di giugno e il premio di produzione, così come concordato con le organizzazioni sindacali.
Tutelare i paramedici del 118 significa tutelare tutti i cittadini.  Il personale del comparto sanità è
di vitale importanza per il benessere della collettività e per la salvaguardia della salute pubblica.
 Un plauso va infine al direttore generale dell’Asl Michele Rossi, che ha dimostrato grande
sensibilità nei confronti dei lavoratori”, conclude il dirigente della Uil.
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